



La consellera del Área de Cultura y Patrimonio, Sònia Cardona, ha presentado esta mañana en rueda de prensa las nuevas incorporaciones de personal a su departamento, que son respectivamente un técnico de Patrimonio y un Normalizador Lingüístico. En la presentación se han dado a conocer los nuevos servicios, que aunque no lo parezca, están interrelacionados. En el caso del nuevo Servicio de Asesoramiento Lingüístico (SAL), se trata de un patrimonio a veces no tan tangible o material como es el patrimonio de la lengua. Y desde esta visión, se tiene el objetivo de encaminar todas las actuaciones o campañas que se quieren poner en marcha.

El nuevo Servicio de Asesoramiento Lingüístico, tiene dos ámbitos o líneas de actuación claramente marcados: por un lado, un ámbito interno y por otro, uno externo. En cuanto al ámbito interno, debemos decir que es un servicio de asesoramiento y de revisión textual dentro del propio Consell Insular de Formentera, al que todo el personal puede dirigirse. En este sentido, podemos decir que el SAL es un departamento dentro del Área de Cultura, pero que pretende ser un departamento totalmente transversal en el funcionamiento del Consell Insular de Formentera.

Por otra parte, a la vez el SAL es un servicio externo, para que de una forma totalmente gratuita la ciudadanía de Formentera puede enviar cualquier tipo de consulta lingüística, incluso, enviar un texto de una dimensión no muy extensa, para su traducción, como por ejemplo, las cartas de un restaurante o un menú. La ciudadanía puede dirigirse a este servicio o bien llamando, o bien por correo electrónico.

Además de esto, también se convierte en un punto de información para que cualquier persona interesada se asesore en los diferentes cursos de catalán que se hacen en la isla. Además de todo esto, al SAL le corresponde coordinar las campañas para el fomento de la lengua catalana en colaboración con otras administraciones, como son el Govern Balear a través de la Dirección General de Política Lingüística. Sin ir más lejos, hace una semana que se ha enviado a cada casa de alquiler de vehículos de la isla, un material consistente con unos parasoles para coches con el lema "Viu la llengua" para que puedan obsequiar su clientela.

Y para acabar, desde este departamento se está trabajando en la puesta en marcha de un programa de voluntariado lingüístico para hacer partícipe a la ciudadanía del aprendizaje de la lengua catalana de aquellas personas que desean poder hablar en catalán, pero que, o bien, no tienen suficiente fluidez o confianza en sus habilidades lingüísticas, o bien no tienen un ámbito catalanoparlante próximo.

En cuanto al Área de Patrimonio, las funciones del nuevo técnico irán desde custodiar, actualizar y gestionar el Catálogo Inventario del Patrimonio Cultural de Formentera, informar sobre los expedientes de obra que afectan a bienes patrimoniales, asesorar a las intervenciones que deban llevar a cabo sobre bienes muebles e inmuebles del patrimonio, así como promover y difundir líneas de ayuda para su mantenimiento y rehabilitación, fomentar el

